



2018-2019
No.1569
2019.4.4

会長：小曾根一雄 幹事：茂木清七
会員数：49 (休会 1) 会場出席：36 欠席：12
出席率：73.47% 前々回出席率：69.57%
点鐘：小曾根一雄会長 司会：本山佳宏 S A A
国歌斉唱
ロータリーソング：沼田中央ロータリーの歌 (タクト：石坂一男)
例会場：ホテルベラヴィータ 3F 12:30～

来訪ロータリアン

高崎セントラルRC 酒井次男君

会長の時間

小曾根一雄 会長



本日は大変うれしい例会になりました。

それは2名の新しい仲間、須田恭弘君・北島光晴君を沼田中央 RC にお迎え出来たからです。お迎えするにあたっては、少々手順が違ったみたいですが、なにぶん会長が不慣れなもので申し訳ありません。教えて頂いた方々に感謝です。

しかしながら新しい仲間が増えたことは大変うれしい事です。皆さんで仲良く、仲間としてご教授下さればと思います。宜しくお願いします。

4月1日に新元号が「令和」と決まりました。新聞の解説では、春の訪れを告げ見事に咲き誇る梅の花のように、一人ひとりが明日への希望と共にそれぞれの花を咲かせる事が出来る、そうした日本でありたいとの願いを込めた元号で、人々が美しく心を寄せ合いながら文化が生まれ育つとの意味も含まれているとの事です。

昭和・平成・令和の三時代を過ごせる事にも感謝ですね。

さて、ロータリー4月の重点分野は「母子の健康月間」です。5才未満の幼児の死亡率と罹患率の削減、妊婦の死亡率と罹患率の削減、より多くの母子に対する基本的な医療サービスの提供、保健従事者を対象とした研修、保健ケアの提供、母子の健康に関連した仕事に従事する事を目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間でありま

す。
健康に留意しながら「令和」を有意義に過ごしていきたいと思

幹事報告

茂木清七 幹事



- ① 渋川みどりRC25周年記念式典に出席する方、北野さんと私の車でいきますので宜しくお願いします。
- ② 5月19日の沼田RC60周年記念式典は全員登録致します。1人7千円の負担となりますが、ご協力願います。
- ③ 私事ですが、来週から2週間例会を休ませて頂きます。幹事報告については石坂副幹事をお願い致しました。
- ④ 例会終了後、理事会を開催致します。

本日の演奏



『花は咲く』 高橋さんの歌唱付き♪



新入会員の入会式



須田恭弘君
(萬屋建設株式会社)

北島光晴君
(尾瀬観光タクシー有限公司)

ニコニコ BOX 報告

中嶋歩積 会員



高崎セントラルRC 酒井次男君

台湾南門RC会長交代式、大勢で参加して下さい。

小曾根 一雄

- ①須田恭弘君、北島光晴君、お待ちしております。今後ともよろしくお願いいたします。入会おめでとうございます。
- ②茂木幹事より、4月11日と18日休ませて下さいとの事です。お体を大事にがんばって下さい。

茂木 清七

- ①新入会員の北島さん・須田さんを歓迎して。
- ②私事で、来週より2週間お休みさせていただきます。石坂副幹事、宜しくお願い致します。

生方 彰

- ①須田恭弘君と北島光晴君の入会を祝して。
- ②昨日、誕生日を迎えました。本日は60代のラストイヤーのスタートデーです。

牛乳の製造・販売業の四代目として現住所に生まれ、小学校低学年から牛乳配達・牛乳製造に携わり、沼田市役所勤務を経験し、その後自主開業して、今日まで元旦以外は休まず仕事や各種活動をしてまいりました。

令和元年の11月より、仕事・地域活動等から解放させて頂き、好きな車と共に日本の津々浦々と時には世界を周り『喜んで頂けること』を探したいと思います。

本来、私は野鳥のように羽ばたくのが好きで、野鳥のように飛び回った方が社会の為になるのではないかと、(喜んで頂けることを探し、行う)その活動をしたなら、大きな社会貢献ができると思っています。長年にわたり、仕事

とロータリーを始め、商工会議所・法人会等で多くを学ばせて頂きましたことに心から感謝申し上げます。

私の人生で一番勉強になったのは、ロータリーです。「ロータリーの目的」を学ぶにはクラブが活性化されることです。不易流行を念頭に置き「クラブ奉仕から始めて頂ければ」と感じる今日この頃です。

今日こうして生活できるのは沼田中央RCの皆様のお陰と心から感謝申し上げ、第3の人生のスタートにあたり、些少ではありますがクラブ活性化の為に活用頂けましたら幸いです。長文にて失礼しました。

國府田 坦

政府は4/1(月)平成に代る新元号を「令和」と決定した。出典は万葉集で、日本の古典からの引用は初めてである。私も今回は国書からの引用を願っていた。幸い、安倍晋三首相をはじめ全閣僚及び懇談会の有識者の方々も国書からの引用を支持されたようである。

小林 照夫

4月1日、天皇退位に伴い5月より施行される新元号「令和」が発表された。平成は災害の多い、特に自然災害では多くの人命が失われた。令和は、世界の平和と日本の繁栄と自然災害の少ない時代であってほしいと願っています。

山田 豊

高橋さんの美声で、今日のカレーはいつもよりおいしい!

山田 晃

先日タカノフルーツパーラーでメロンパフェを食べてきました。そこで40才位の女性が一人でパフェを食べていました。格好良く素敵に感じ、つい見とれてしまいました。

昨日のテレビでホテルニューオータニのメロンケーキの話が出ていました。子供に聞いたら「もう食べた」と言っていました。自分も食べられるように頑張るって仕事をしたいと思います。

豊野 はるみ

新入会員の北島さんと須田さんの入会を祝ってボックスインします。

須田恭弘君・北島光晴君の御入会を会員一同大歓迎致します!

北野・金井(利)・宮田・本山・森田・坂井・浅川・赤井・石坂・高橋・増田・林(栄)・根岸・中嶋・古池・齋藤・原澤・植村・金井(康)・生方(眞)・見城・代田・豊野・山田(晃)・木村(博)・小田川・小澤・山田(豊)・林(秀)

台湾南門RC会長交代式の案内



奉仕プロジェクト委員会
木村博委員長

高崎セントラルRC
酒井次男君

バスト会長卓話

山田 晃バスト会長



薬局経営者からみたあれこれをお話し下さいました。